



協同ショートニュース

2025. 10. 1 NO. 263



広島医療生活協同短期入所事業所 TEL225-7188
FAX225-7189

夏の厳しい暑さが落ち着き、空が澄み渡る秋の季節となりました。日中の過ごしやすい陽気と相まって、まさに快適な行楽シーズンを迎えていきます。

しかし急な気温の変化は体調管理に注意が必要となります。外出の際はカーディガンなど羽織るもの一枚持ち歩き、肌寒さを感じたらすぐに体温調節ができるようご準備ください。健康で心地よく秋を満喫していきましょう！

ショートでも衣替えの季節となりました。長期でご利用されている方は、冬用の着替えの服の持参準備をよろしくお願ひ致します。

【ショートからのお知らせ】

10月より『患者・利用者アンケート』を実施いたします。郵送、又は退所時に同封させていただきますので、ご協力をお願い致します。

♡生協強化月間です。組合員加入、増資 よろしくお願ひいたします ♡



コスモス



今月はコスモスの貼り絵を作りました。皆さんの頑張りのおかげで壁一面がコスモスでいっぱいになりました。

本物のコスモスもベランダで育てています。

皆さんで水やりをしながら「夏に咲いたアサガオみたいに綺麗に咲いてくれるとええね」と花が咲く日を心待ちにしておられます。



ひよこ保育園の園児たち



別の日には、園児たちが作った作品が施設の壁に飾られているということで、見学に行きました。

作品のひとつ『好きなこと』をテーマに描かれた絵には、園児たちの豊かで純粋な気持ちが詰まった可愛い絵が沢山並び、それを見た利用者の皆さんも「この絵はブドウ？こっちはお母さんかね？大好きなんじゃね」と笑顔で鑑賞していました。

ひよこ保育園の園児たちが遊びに来てくれました。覚えた歌や踊りを一生懸命に披露する園児たち。後半は園児たちとお手玉を使って手遊びを行いました。利用者の皆さんも可愛い園児たちとふれあい笑みがこぼれます。

あっという間に時間が過ぎ、皆さん別れを惜しむように握手をしておられました。ぜひまた遊びに来てください！

